

Más de 60 estudiantes de Panquehue recibieron computadores por Beca TIC

En las dependencias del Liceo Bicentenario Panquehue se llevó a cabo la entrega de 65 computadores a estudiantes de séptimo básico de la comuna, en el marco de la Beca TIC de Junaeb.

Las Becas TIC (Tecnologías de la Información y la Comunicación) tienen como objetivo reducir la brecha digital y mejorar el acceso a la educación con herramientas tecnológicas.

Cada estudiante beneficiado recibió un notebook con software educativo y conexión a internet gratuita por un año, facilitando su aprendizaje y permitiendo un mejor desarrollo

• Los dispositivos fueron entregados a alumnos de séptimo básico.-

académico.

El director de Junaeb, **Javier González**, destacó la importancia de este beneficio educativo y explicó los requisitos para recibirlo.

«Esta es la novena comuna en que realizamos esta entrega. Estamos terminando este proceso. Acá entregamos orgullosamente 65 equipos de última tecnología con un año de internet gratuito y también con una garantía de un año. La idea es que los jóvenes puedan contar con este tipo de herramientas tecnológicas para poder resolver el día

a día en sus estudios y desarrollar distintas actividades que les permitan pasarlo bien», manifestó Javier González.

Por su parte, la directora del DAEM, **Cecilia Córdova Silva**, detalló que los estudiantes beneficiados pertenecen a las siguientes escuelas: Jorge Barros Beauchef, Ema Lobos Reyes, Independencia y Liceo Bicentenario Panquehue.

El jefe de la Dirección Provincial de Educación, **Miguel Caro**, también resaltó la importancia de este beneficio para los escolares,



Más de 60 estudiantes de Panquehue recibieron computadores por Beca TIC.

destacando cómo la tecnología puede potenciar su educación.

«Esta es una instancia del Ministerio de Educación desde hace mucho tiempo, mediante la Junaeb. Sabemos que en el tiempo que vivimos además es un insumo para cada una de las familias que en muchos casos puede

pasar el primer computador incluso de la familia. En los tiempos que estamos viviendo, es un elemento fundamental para el crecimiento y desarrollo intelectual de los estudiantes», indicó Miguel Caro.

Por su parte, el alcalde **Gonzalo Vergara**, se mostró feliz que estudiantes de la comuna reci-

ban herramientas tecnológicas que facilitarán su aprendizaje. «Las Becas TIC representan un compromiso real con el futuro de nuestros estudiantes. Queremos que cada alumno de Panquehue tenga las mismas oportunidades de aprendizaje, sin importar su contexto», comentó.